

killermann-ergo – Praxis für Ergotherapie

## Ergotherapeutin holt Weltrekord nach Bülach

**BÜLACH.** Franziska Killermann von Chizzola brachte am 6. Februar als eine von 90 internationalen Teilnehmern beim Speaker-Slam von Hermann Scherer-Business Experte, Top-Speaker & Autor – den Weltrekord nach Bülach. Plattform war die neue Social Media App Clubhouse, die gerade einen regelrechten Hype auslöst.



Franziska Killermann von Chizzola war eine von 90 internationalen Teilnehmern und holte somit den Weltrekord nach Bülach. (pd)

Speaker-Slam, was ist das? Ein Rednerwettbewerb, bei dem sich die Teilnehmer mit ihren persönlichen Themen messen. Das Besondere daran, jeder Sprecher hat exakt nur vier Minuten Redezeit, danach wird das Mikrophon abgedreht! Das braucht Nerven wie Drahtseile und eine klar verdichtete Botschaft, die alles Wesentliche beinhaltet. Es gilt also rein durch die Sprache die Zuhörer in den Bann zu ziehen, da

bei dieser Audio-App-Gestik und -Mimik komplett wegfallen.

Franziska Killermann von Chizzola brillierte mit ihrer fantastischen Parodie über den besonderen Reiz mit dem Namen Killermann als Schmerztherapeutin zu arbeiten und welche witzigen Situationen sich daraus in der Praxis ergeben und die Patienten zum Lachen bringen.

Über 1000 virtuelle Zuhörer lauschten den Rednern aus elf Nationen zu den verschiedensten Themenbereichen, es wurde gedichtet und formuliert was die Sprache hergab, 360 Minuten lang – der grösste Speaker-Slam – ein neuer Weltrekord und Bülach ist ein Teil davon. (pd)

Infos: Telefon 043 928 25 41  
www.killermann-ergo.ch, Sonnenhof 1, 8180 Bülach



Beide, Thomas Zuberbühler von zubischuhe.ch und Jürg Kühne-Etter von Etter Schuhe, führen ihre Geschäfte in 3. Generation. (pd)

Etter Schuhmode – Zubischuhe

## Traditionsgeschäft in neuen Händen

**BÜLACH.** Über drei Generationen hinweg gehörte das Schuhgeschäft Etter der Familie Etter. Nun übernimmt zubischuhe.ch, ein Appenzeller Familienunternehmen, die Filialen in Bülach und Effretikon. Einige Neuerungen gibt es. Altbewährtes bleibt erhalten.

Die Entscheidung ist Christine und Jürg Kühne-Etter nicht leichtgefallen. Seit 1945 ist das Geschäft in den Händen der Familie Etter. Mit der Unternehmensübergabe per 1. Februar 2021 wird ein stückweit Familiengeschichte beendet. Vor 75 Jahren hat Alfred Etter, Grossvater der heutigen Geschäftsführerin, das Schuhgeschäft eröffnet. In den siebziger Jahren übernahmen Christine und Jürg Kühne-Etters Eltern den Betrieb. Seit 2000 führen Christine und Jürg Kühne-Etter das Traditionsgeschäft, das sie nun aus gesundheitlichen Gründen einem Appenzeller KMU übergeben.

zubischuhe.ch – Schuh- und Outdoorgeschäft aus dem Appenzellerland

Während in den Dörfern und Städtlein reihenweise Fachgeschäfte verschwinden, beweist zubischuhe.ch mit Hauptsitz in Herisau, dass es den Fachhandel abseits der Grossstädte weiterhin braucht. Das Appenzeller Unternehmen ist schon länger auf Expansionskurs und hat

bereits zwei Schuhgeschäfte im Thurgau übernommen. In der Branche kennt man sich. So ist «Zubi» für die Familie Etter alles andere als unbekannt. Das Familienunternehmen, heute in dritter Generation von Thomas Zuberbühler geführt, hat ein Gespür für den Zeitgeist. So hat Zubi früh auf Outdoorausrüstung gesetzt und rechtzeitig den Onlinehandel miteinbezogen.

*«Mit Zubi haben wir ein Familienunternehmen mit gleichen Werten gefunden. Das Schöne: Zubi übernimmt auch unser gesamtes langjähriges Personal. Somit sind das Fachwissen und die regionale Verankerung sichergestellt. Auch wir werden in einem Teilpensum für die neuen Inhaber tätig sein und unsere Erfahrung einbringen.»*

Christine und Jürg Kühne-Etter

Im modischen Bereich wird es geringe Veränderungen geben, Zubi pflegt hier ein ähnliches Markensortiment. Die Filiale in Bülach wird aber sportiver – so profitiert neu auch die Zürcher Kundschaft von der Appenzeller Outdoor- und Sportexpertise. Die Filiale im Effimärt wird zunächst als Pop-up-Fläche genutzt und das Angebot den Jahreszeiten angepasst und entsprechend ausgebaut. Per Sommer 2021 wird diese Filiale geschlossen. Die Verkaufsberaterinnen werden in

den Filialen Bülach und in Aadorf weiterbeschäftigt.

**Kinderschuhe und die Spieltelefone bleiben**

Viele verbinden Etter mit Kindheits-erinnerungen. Das wissen sie bei Zubi. «Die Kinderecke mit den Spieltelefonen in der Filiale in Bülach bleiben selbstverständlich dem neuen Geschäft erhalten», meint Michael Jurt, Verkaufsleiter. «Etter und Zubi haben viele Gemeinsamkeiten. So gehört der grosse Familiensinn dazu. In Zukunft haben wir gar ein breiteres Sortiment für die kleinen Abenteuerfreunde zur Auswahl.» Ausserdem, so verriet Jurt, dürfen die Kleinen bei jedem Einkauf ein besonderes Geschenkli aus dem «Zubiversum» mitnehmen. Mit zubischuhe.ch wird nicht nur das Angebot breiter, auch können Bülacherinnen und Bülacher neu im Onlineshop von zubischuhe.ch einkaufen und nicht Passendes einfach im Laden zurückbringen. Thomas Zuberbühler sieht im digitalen Bereich Chancen für den stationären Handel. «Im Onlineshop sehen wir keine Konkurrenz, sondern Synergiepotenzial. Unser Ziel ist, dass sich die Beiden gegenseitig befruchten», erklärt der Appenzeller Unternehmer seine Absichten für die Geschäftsübernahme im Kanton Zürich. (pd)

Infos: Telefon 044 860 14 69  
www.zubischuhe.ch



Pro Senectute Kanton Zürich

## Kompetente Begleitung beim Ausfüllen Ihrer Steuererklärung

**ZÜRCHER UNTERLAND.** Das Ausfüllen der Steuererklärung ist anspruchsvoll und anfällig für Fehler. Fühlen Sie sich unsicher? Freie Mitarbeitende im Steuerklärungsdienst von Pro Senectute Kanton Zürich helfen dabei, keine Abzüge zu vergessen und allfällige

Gesetzesänderungen zu beachten.

Es sind erfahrene Fachkräfte, sorgfältig ausgewählt und auf ihre Aufgabe bestens vorbereitet. Alle persönlichen Angaben werden vertraulich und diskret behandelt. Eine kompetente Begleitung beim Ausfüllen der

Steuererklärung lohnt sich in jedem Fall. Unverbindliche Informationen erhalten Sie im Dienstleistungszentrum Unterland von Pro Senectute Kanton Zürich. (pd)

Infos: Telefon 058 451 53 13  
Alle Informationen unter  
www.pszh.ch/steuern

Autocenter Bülach-Süd AG

## Grosse Spendenaktion für die Stiftung Pigna



Claudia Somaini, Stiftung Pigna, Leiterin Kommunikation – Hanspeter Frei, Geschäftsführer Autocenter Bülach-Süd AG. (pd)

**BACHENBÜLACH.** Das Autocenter Bülach-Süd AG, Länggenstrasse 36, hat vor Jahresende eine Verkaufsaktion gestartet, bei der jedes verkaufte Lagerfahrzeug eine Summe spendet wird.

Das Thema war: Beim Autocenter Bülach-Süd AG werden Träume wahr – für Kunden und die Stiftung Pigna. «Für jedes verkaufte Lagerfahrzeug unterstützen wir Menschen mit Behinderung», ergänzt der Geschäftsführer Hanspeter Frei.

Bei dieser Aktion ist die Summe von Fr. 1500.– zusammengekommen. Der Check von Fr. 1500.– wurde im neuen VW ID.3 von Hanspeter Frei an Claudia Somaini von der Stiftung-Pigna überbracht. (pd)

Infos: www.autocenter-buelach.ch, www.pigna.ch

ANZEIGE

# Bauen Wohnen Garten Special

Erscheint in der Grossauflage  
**Donnerstag, 18. März**  
Anzeigeschluss: 10. März

**ZürcherUnterländer**  
Stress-Überlebens-Zugriff

Wir freuen auf Ihren Anruf und beraten Sie gerne.  
Grenzstrasse 10  
Postfach 71  
8180 Bülach  
Telefon 044 515 44 83  
claudia.sidler@goldbach.com